

# BERITA TERBARU

## Serka Deka, Prajurit TNI Cantik Dari Koramil 0602-06/Kramatwatu, Aktif Dalam Kegiatan PMT Di Desa Toyomerto

Aang Nopriyadi - [SERANG.BERITATERBARU.CO.ID](http://SERANG.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 7, 2024 - 14:59



Serang, Sersan Kepala (Serka) Deka, seorang prajurit cantik dari Korps Wanita Angkatan Darat (KOWAD), yang bertugas sebagai Bintara Pembina Desa (Babinsa) di Koramil 0602-06/Kramatwatu Kodim 0602/Serang, terus menunjukkan dedikasinya dalam mendukung kesejahteraan masyarakat.

Kali ini, Serka Deka terlibat aktif dalam kegiatan Pemberian Makanan Tambahan (PMT), yang diadakan di Desa Toyomerto Kecamatan Kramatwatu Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Rabu (07/08/2024).

Serka Deka menyampaikan bahwa kegiatan PMT ini, bertujuan untuk memberikan asupan gizi tambahan, bagi anak-anak yang terindikasi kurang gizi serta ibu hamil, guna meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan mereka. Dengan penuh semangat, bersama tim kesehatan mendistribusikan makanan tambahan yang kaya akan nutrisi.

"Sebagai Babinsa, sudah menjadi tanggung jawab kami untuk memastikan, setiap masyarakat di wilayah binaan selalu mendapatkan perhatian, juga bantuan yang dibutuhkan. Kegiatan PMT ini adalah salah satu upaya kami, untuk membantu mengatasi masalah gizi di Desa Toyomerto," ujar Serka Deka.

Lanjutnya, selain mendistribusikan makanan tambahan, juga memberikan edukasi kepada ibu hamil dan orang tua, mengenai pentingnya gizi seimbang bagi perkembangan anak. Dengan harapan adanya kegiatan ini, kesadaran masyarakat tentang pentingnya nutrisi, akan meningkat dan kesejahteraan masyarakat akan semakin baik.

"Kodim 0602/Serang melalui Koramil 0602-06/Kramatwatu, terus berkomitmen untuk berperan aktif dalam berbagai kegiatan sosial yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat di wilayahnya," jelasnya.

Sementara itu, Yuni salah seorang ibu hamil memberikan apresiasi yang tinggi atas Kegiatan PMT ini. Tentunya sangat berterima kasih, kepada Serka Deka dan tim atas perhatian serta bantuannya.

"Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut, demi kesehatan dan kesejahteraan anak-anak, serta ibu hamil di desa kami," ungkap Yuni satu warga Desa Toyomerto.